

Quartier latin : « Ce qu'ils faisaient à 23 ans ». Sigmund Freud ?

10-02-2017

avec

- A 23 ans,
Sigmund Freud (1856-1939) est étudiant à la faculté de médecine de Vienne.

- Il y est
entré en 1873, après avoir hésité entre le droit et la médecine.

- C'est autour
de sa 23ème année que le futur père de la psychanalyse commence à
véritablement s'intéresser à la physiologie et à la pathologie du système
nerveux.

- C'est à 23
ans aussi que Freud se lie d'amitié avec Joseph Breuer, son aîné d'une
quinzaine d'années, un spécialiste autrichien de l'hystérie.

- Joseph
Breuer soignait alors Bertha Pappenheim, que Freud devait faire passer dans
l'histoire sous le nom d'Anna O.

- Freud
prendra son temps pour soutenir sa thèse de médecine, qu'il ne présentera qu'en
1881.

